
Protokoll: 

Die Vorsitzende begrüßt hierzu Herrn Diehl als Amtsleiter des Zentralen Gebäudemanagements.  

Er beantwortet die Fragen der Ausschussmitglieder und erläutert, dass teilweise noch keine 

Förderbescheide vorliegen.  

 

Herr Heinrich bittet darum, die Tabelle zukünftig um weitere Spalten zu erweitern (z.B. Auftrag 

ausgeschrieben oder vergeben).  

 

Herr Feez-Welzer erkundigt sich nach dem Sachstand bezüglich akustischer Raum-Sanierungen an der 

IGS. Ad hoc kann die Frage während der Sitzung nicht beantwortet werden, es wird seitens des ZGM 

jedoch eine Prüfung zugesagt.  

 

Frau Gutberlet fragt, warum die Ausführungen bei der Sanierung des Schulhofs am Eichendorff 

Gymnasium von den vorgestellten Planungen abweichen. Grundsätzlich weichen Planungen und 

Ausführungen immer etwas ab. Die Änderungen sind im vorliegenden Fall zwischen ZGM und Kultur-

und Schulverwaltungsamt abgestimmt und u.a. auf Vorgaben der Unfallkasse zurückzuführen.  

 

In der nächsten Sitzung soll zudem ein Überblick über die Maßnahmen aus dem Kommunalen 

Investitionsprogramm 3.0 – Rheinland-Pfalz (KI 3.0, Kapitel 1) gegeben werden.  

 


